

PRESSEMITTEILUNG

Würth Industrie Service erweitert Geschäftsführung mit Helmut Eisenkolb

Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis. Zum Jubiläumsjahr „25 Jahre Partner der Industrie“ erweitert die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG die Geschäftsführung: Helmut Eisenkolb, Geschäftsleitung Logistik der Würth Industrie Service, wird zum 01. Juli 2024 in die Geschäftsführung um Martin Jauss, Sprecher der Geschäftsführung, Stefan Reuss, Geschäftsführer IT und Digital Solutions, Ralf Gehringer, Geschäftsführer Finanzen, und Marcus Otto, Geschäftsführer Einkauf, berufen. Nach Stationen für die Würth-Gruppe in Deutschland, China und Malaysia verantwortete er zuletzt seit 2017 das Ressort Logistik der Würth Industrie Service. Das Unternehmen stellt so die Managementverantwortung breiter auf und stärkt gleichzeitig die logistische Schlüsselkompetenz als ganzheitlicher C-Teile-Partner.

Die Expertise von Helmut Eisenkolb basiert auf einer langjährigen und vielfältigen Erfahrung in der Würth-Gruppe. Nach seinem Studium an der Reinhold-Würth-Hochschule der Hochschule Heilbronn sowie der Fachhochschule Nordwestschweiz startete Helmut Eisenkolb, geboren 1982, 2011 bei der Würth Industrie Service im International Key Account Management. Nach einem Jahr in Bad Mergentheim folgte 2012 ein permanentes Engagement im Bereich Business Development für die Würth Linie Industrie in Shanghai/China, bevor er im Jahr 2013 die Geschäftsführung der Würth Industrial Services Malaysia Sdn. Bhd. in Kuala Lumpur übernahm und von dort aus das Industriegeschäft der Würth-Gruppe in Südostasien verantwortete. Darüber hinaus unterstützte Helmut Eisenkolb im Jahr 2014 die Gründung der Würth Logistics Asia-Pacific Sdn. Bhd., dem zentralen 4PL Transportdienstleister der Würth-Gruppe – mit Spezialisierung auf die Planung, Organisation und Steuerung von Lieferketten – und verantwortete von 2016 bis 2017 als Managing Director die Umstrukturierung und SAP-Implementierung der Handwerks-gesellschaft Würth (Malaysia) Sdn. Bhd.

2017 kehrte Helmut Eisenkolb nach Deutschland zurück und übernahm als Ressortleiter die Verantwortung für die Logistik in der Geschäftsleitung der Würth Industrie Service und damit die strategische Weiterentwicklung eines der modernsten Logistikzentren für Industriebelieferung in Europa. 2018 folgte die Ernennung zum Prokuristen und seit 2020 vertritt er die Gesellschaften der Würth Line Industrie im Board der Konzernlogistik. Für sein Engagement und seine

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Pia Schmitt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

T +49 7931 91-3409
F +49 7931 91-4000

www.wuerth-industrie.com
Pia.Schmitt@wuerth-industrie.com

01.07.2024

Verdienste wurde Helmut Eisenkolb 2015 mit der Würth Ehrennadel in Silber ausgezeichnet.

„Die stetige Weiterentwicklung unserer Logistik durch innovative Technologien und neue Ansätze sichert die Zukunftsfähigkeit unseres Unternehmens und auch die Arbeitsplätze am Standort Bad Mergentheim. Ich freue mich, den Bereich Logistik ab sofort als Geschäftsführer verantworten zu dürfen und gemeinsam mit meinem Team die Transformation der Logistik im Sinne unserer Mitarbeitenden weiter voranzutreiben“, so Eisenkolb. „Die Logistik von morgen ist Hightech. Aufgrund des stetigen Wachstums der Würth Industrie Service stoßen wir kontinuierlich Projekte zur Weiterentwicklung der Logistik an und integrieren neue Technologien in unsere Abläufe. Neben der Robotik und dem autonomen Fahren steht der Einsatz Künstlicher Intelligenz zur Optimierung unserer Prozesse im Vordergrund – das alles auch mit Blick auf Nachhaltigkeit in der Lieferkette. Neue Wege zu gehen und Innovation voranzutreiben – darauf freue ich mich“. Mit Wirkung zum 01. Juli 2024 wird Helmut Eisenkolb Geschäftsführer für den Bereich Logistik der Würth Industrie Service.

Bildmaterial

Bildunterschriften:



Bild 1: Helmut Eisenkolb.jpg

Bildunterschrift 1: Helmut Eisenkolb verstärkt mit Wirkung zum 01.07.2024 die Unternehmensspitze der Würth Industrie Service

Bildquelle 1: Pia Schmitt, Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.800 Mitarbeitenden tätig.

Das Unternehmen präsentiert sich mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.400.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz. Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen. Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.